

"L'euro (trop) fort" dans Le Monde (10 mai 2003)

Légende: Dans son éditorial du 10 mai 2003, le quotidien français Le Monde s'inquiète des effets négatifs pour l'économie d'un euro trop fort face au dollar et rappelle aux autorités politiques leur part de responsabilité, à côté de celle de la Banque centrale européenne (BCE), dans la direction de la politique monétaire.

Source: Le Monde. 10.05.2003. Paris. "L'euro (trop) fort", p. 15.

Copyright: (c) Le Monde

URL: http://www.cvce.eu/obj/l_euro_trop_fort_dans_le_monde_10_mai_2003-fr-5d158bcc-1bc4-4be4-bd84-46f6643a794e.html

Date de dernière mise à jour: 07/07/2023



Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.